



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Reunion : environnement

Question écrite n° 46239

Texte de la question

M. Maurice Depaix attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur le fait que dans le monde pres d'un recif corallien sur dix est menace de disparition. Le massif corallien de la Reunion est dans ce cas. Sous la concentration croissante des nitrates et des phosphates rejetes par l'activite humaine, ce massif s'asphyxie et s'eutrophise. Les coraux se decalcifient et meurent entrainant dans leur disparition celle de nombreux poissons. Les algues colonisent ensuite le recif. Il lui demande donc quelles mesures elle entend prendre pour proteger ce milieu notamment par la creation d'un parc marin.

Données clés

Auteur : [M. Depaix Maurice](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46239

Rubrique : Dom

Ministère interrogé : environnement

Ministère attributaire : environnement

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 16 décembre 1996, page 6541